

Faustball unterstützt Tennissparte bei Heimspiel

Bereits am 2.9.17 unterstützte die Eicklinger Faustball-Südcurve die Eicklinger Tennisherren bei Ihrem Heimspiel gegen den Rivalen aus Bröckel auf der heimischen Tennisanlage am Bannkamp. Nachdem man bereits die Eicklinger Basketballer auf der Tribüne unterstützte, konnten wir nach einem ausgiebigen Frühstück, spannende Ballwechsel unter vollem Einsatz auf den Tennisplätzen bestaunen. Am Ende konnte leider nur ein Punkt in Eicklingen bleiben, das Spiel endete 3:3 unentschieden.

Als kleines verspätetes Aufstiegs Geschenk überreichten die Faustballer eine Mütze vom deutschen Fedcup-Team. Die mit Unterschriften der besten deutschen Tennisspielerinnen beschriftete Kopfbedeckung fand sofort einen tollen Platz in der Tennishütte.

Auch in Zukunft wollen die Faustballer mit Ihrer Südcurve andere Eicklinger Sparten unterstützen. Nächster Einsatz wird das Tischtennis-Derby der ersten Herren am 8.12.17 gegen Oldendorf sein.

Der rasende Rolf

